

ECHALLENS

## La Talentelle chante l'amour devant un public enthousiaste

Alors que le président Bernard Python tourne en rond à se demander: «Notre public sera-t-il au rendez-vous?», la salle se remplit, l'humeur est à la fête et Bernard Schneider, webmaster, me glisse quelques mots d'explication sur le contenu des soirées des vendredi 31 mars et samedi 1<sup>er</sup> avril. Le thème choisi? «L'Amour sous toutes ses facettes!»

La commission musicale et la directrice Claire Darbellay ont choisi des pièces connues, des découvertes aussi et un pianiste d'exception, Sylvain May, est là pour les accompagner et pour offrir quelques interludes improvisés. Un vrai régal! Professeur de musique, Sylvain May est actuellement enseignant pour les classes de l'Établissement primaire et secondaire d'Epalinges et dirige le chœur d'hommes L'Echo du Mont, de Chavannes-sur-Moudon.

Il n'y a plus de doute, la soirée a fait l'unanimité et créé l'enthousiasme avec son programme plein d'amour. La Barcarolle d'Offenbach «Ô nuit d'amour, souris à nos ivresses» a mis un terme au concert avec un bis enthousiaste et mérité. Un baume sur le cœur du directeur qui a retrouvé son sourire. On relèvera aussi le magnifique buffet de bonbonneries diverses et un accueil très chaleureux.



Bernard Python, président de La Talentelle.

On peut espérer que l'effectif peu nombreux des messieurs trouvera un répondant auprès de choristes prêts à venir étoffer les rangs de La Talentelle. Le chœur répète le mercredi de 19h30 à 21h30 à la Chapelle du château d'Echallens. Vous serez accueillis chaleureusement!

Et si vous souhaitez entendre prochainement les membres de La Talentelle, ils seront le samedi 13 mai, à l'occasion de la Fête cantonale des chanteurs vaudois 2023, au temple de Gland. En 2024, le 25 mai, La Talentelle participera au Giron des chanteurs du Gros-de-Vaud. Voir sur le site internet [www.latalentelle.ch](http://www.latalentelle.ch)

Dany Schaar



Sous la direction de Claire Darbellay (tout à gauche) et accompagnée par Sylvain May au piano, La Talentelle a charmé son public vendredi et samedi derniers.